



Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	87238951
Prix	439 000 €

Idéalement située dans un lotissement, à seulement 10 minutes à pied des plages, cette maison traversante, exposition Sud/Ouest, jumelée des deux côtés, offre un cadre de vie pratique et agréable, à proximité des commerces et avec un accès proche à la voie rapide et à l'autoroute. D'environ 70 m² habitables (90 m² au total), elle comprend une entrée avec placard, un séjour avec cuisine ouverte ouvrant sur un extérieur d'environ 50 m², 3 chambres (dont un bureau pouvant faire office de chambre avec balcon), une salle de bains avec double vasque, un WC indépendant, de nombreux rangements et la ...

Ideally located in a quiet residential development, just a 10-minute walk from the beaches, this bright semi-detached house (attached on both sides) enjoys a south-west exposure and offers a practical and comfortable lifestyle, close to shops with quick access to the main roads and motorway. Offering approximately 70 m² of living space (90 m² in total), the property comprises an entrance hall with built-in storage, a bright living room with an open-plan kitchen opening onto a private outdoor area of approximately 50 m², three bedrooms (including a study that can also be used as a bedroom and ...

AGENCE DU VIEIL ANTIBES

9 rue Thuret - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

